

				the line dan below the line.	16 di PT. Bisi. Jan-Maret 2008	<i>blue ocean strategy</i> terhadap pertumbuhan baru cybercom
Ulfayatin	Skripsi, Komunikasi pemasaran Home Industri pelepah pohon pisang	2010 IAIN	Deskriptif Kualitatif	Komunikasi pemasaran yang di terapkan oleh PT. Yumeko Indonesia adalah promosi : Mencari seluruh distribusi baru., Iklan, Promosi penjualan pribadi	Untuk mendistribusikan strategi komunikasi pemasaran PT. Yumeku Indonesia dalam memasarkan produknya.	Penelitian ini sama meneliti tentang komunikasi pemasaran tetapi hal yang membedakan dengan peneliti ini penelitian yang membahas bagaimana perusahaan home industri ini memasarkan produknya tetapi pada penelitian ini pemasaran <i>cybercom advertising</i> melalui <i>blue ocean strategy</i> terhadap pertumbuhan baru cybercom
Ainur Rozi	Skripsi Komunikasi pemasaran dalam penjualan produk	2010 IAIN	Deskriptif Kualitatif	Bagaimana proses komunikasi pemasaran pada PT. Sas Bangun istana dalam	Tujuan peneliti ini adalah ingin mengetahui proses komunikasi pemasaran pada	Yang membedakan penelitian ini yaitu penelitian lebih ke proses komunikasi pemasaran di mana dalam menjual

				menjual produk dimiliki	PT. Sas bangun Istana dalam penjualan produk di miliki	produk – produknya biasa meningkat.
Elvan Dwi Permana	Skripsi Strategy Planning; Communication In Marketing	2007 Unair	Deskriptif Kualitatif	Dalam penelitian ini yang digunakan sebagai indikator ke suksesan strategi komunikasi pemasaran terpadu adalah tanggapan audiens komunikasi pemasaran perusahaan	mengetahui bagaimana pengaruh penerapan strategi komunikasi pemasaran terpadu terhadap kinerja komunikasi pemasaran pada SAM-DESIGN	Yang membedakan penelitian ini yaitu strategi komunikasi pemasaran terpadu dapat mencapai kejelasan, konsistensi, dan kinerja maksimal komunikasi pemasaran.
Mulia	Skripsi Komunikasi pemasaran dalam pembentukan top mind awareness merek sepeda motor pada pengguna sepeda motor di surabaya	2010 Unair	Deskriptif Kualitatif	Seiring semakin terfragmentasi media komunikasi pemasaran, membuat konsumen saat ini menerima beban informasi yang banyak. Akibatnya informasi terbuang, hal	Penelitian ini bermaksud untuk mendalami dan memahami penerapan event sponsorship pada PT. “XYZ” representatif madiun.	Yang membedakan penelitian ini yaitu fragmentasinya media komunikasi pemasaran perusahaan pada PT. “XYZ” representatif madiun

